



## Legisladores se enfrentan en la Permanente por comparecencia de López-Gatell

Durante la sesión de ayer de la Comisión Permanente, la oposición reclamó la ausencia del subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, quien se ha negado a rendir cuentas, no solamente por lo ocurrido durante la pandemia sino también por las vacunas y la desaparición de las Normas Oficiales.

La senadora Kenia López Rabadán acusó a López-Gatell por las muertes de Covid en México, la falta de medicamentos oncológicos y quimioterapias, además lo calificó como el rostro de la muerte, como Morena y López Obrador.

En defensa de Gatell, el diputado del PT, Reginaldo Sandoval, afirmó que el doctor muerte es Calderón, “porque ese sí instruyó que fueran a matar”.

[[HERALDO RADIO](#)]